

El cantante Mikel Erentxun pondrá, este jueves, el broche final

VILLANUEVA DE LA CAÑADA CELEBRA LA SEMANA JOVEN

Vva. de la Cañada, 24 de junio.- La Concejalía de Deportes y Juventud organiza, con la colaboración de la Comunidad de Madrid, una nueva edición de la Semana Joven. “El objetivo - es dar a nuestros jóvenes la oportunidad de disfrutar de actividades de ocio y tiempo libre sin salir del municipio así como fomentar su creatividad artística a través de certámenes y concursos”, explica la concejal de Juventud y Deportes, Verónica Mateos.

Todas las actividades programadas son gratuitas y se desarrollarán en el aparcamiento del Centro Cultural La Despernada.

Grupos de música locales

La programación se inaugura mañana miércoles, a las 21:00 horas, con el III Concurso “Tu Noche Joven”, en el que van a participar los grupos de música Ciudadano Zero, Soulselers y Taje. Están compuestos por jóvenes del municipio que practican en el Aula de Ensayo “¿Tienes un grupo? Tu sitio es éste”, un proyecto municipal dirigido a fomentar la creación artística entre los adolescentes y jóvenes. El Ayuntamiento pone a su disposición un espacio insonorizado, dotado con los instrumentos técnicos necesarios para que puedan iniciarse en el mundo de la música con la ayuda de un profesor.

Mikel Erentxun en concierto

El jueves, 26 de junio, a las 18:00 horas, arrancará el *Urban Show*, un espectáculo, amenizado por un discjockey con música hip hop y techno, que contará con sesiones de grafiti, *breakers* y números de ciclismo acrobático que protagonizarán Cesar Cañas, Viki Gómez y Sergio Layos “Hanson”. A las 23:00 horas, el cantante Mikel Erentxun- voz solista de la desaparecida banda donostiarra de los años 80, Duncan Dhu,- se subirá al escenario para presentar su último trabajo. Previamente, a las 22:30 horas, actuará como telonero el conjunto ganador del III Concurso “Tu Noche Joven”.

